

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim, Alhamdulillah segala puji hanya bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Perbandingan Hasil Belajar Biologi antara Kelas yang Menerapkan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL) dengan Kelas yang Menerapkan Model Pembelajaran *Guided Discovery Learning* (GDL) pada Siswa Kelas XI IPA SMA Negeri 5 Pekanbaru Tahun Pelajaran 2016/2017”. Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana pada Strata 1 (S1) Program Studi Pendidikan Biologi Jurusan Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Selama penulisan skripsi ini, penulis sangat banyak mendapatkan bimbingan, dukungan, motivasi dan masukan dari beberapa pihak.

Pada kesempatan ini dengan segala ketulusan dan segenap kerendahan hati penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat dan terimakasih yang setulusnya kepada Ibu Dra. Suryanti, M.Si selaku pembimbing I dan Ibu Sepita Ferazona, S.Pd, M.Pd selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, serta kesabaran, keikhlasan dan ketulusannya dalam membimbing penulis.

Penulis juga ingin menyampaikan terimakasih yang tulus kepada Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan FKIP UIR, Ibu Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik FKIP UIR, Bapak Dr. Sudirman Shomari, M.A selaku Wakil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan FKIP UIR dan Bapak Muslim, S.Kar, M.Sn selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni FKIP UIR serta Bapak tata usaha dan Ibu staf tata usaha FKIP UIR yang telah memberikan izin kepada penulis sehingga terlaksananya penelitian ini.

Kepada Ibu Laili Rahmi, S.Pd, M.Pd selaku ketua program studi pendidikan biologi FKIP UIR dan Ibu Mellisa, S.Pd, M.P sebagai sekretaris program studi pendidikan biologi FKIP UIR yang telah membeirkan izin kepada penulis dalam pelaksanaan penelitian ini. Serta kepada Bapak dan Ibu dosen,

khususnya dosen Program Studi Biologi yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman yang sangat berharga bagi penulis selama penulis mengikuti perkuliahan di FKIP UIR. Serta kepada karyawan staf tata usaha FKIP UIR yang telah memberikan bantuan.

Tidak lupa ucapan terimakasih kepada Bapak Erdani, S.Pd, MM selaku Kepala SMA Negeri 5 Pekanbaru dan Ibu Asvinely, Amd selaku guru bidang studi biologi di SMA Negeri 5 Pekanbaru yang telah bersedia izin, kesempatan dan dukungan kepada penulis untuk melaksanakan penelitian dan pengambilan data demi terselesaikannya skripsi ini. Dan seluruh Siswa kelas XI IPA 1 dan kelas XI IPA 2 SMA Negeri 5 Pekanbaru yang membantu penulis dalam proses pengumpulan data serta jajaran tata usaha SMA Negeri 5 Pekanbaru yang telah banyak membantu penulis dalam mengurus administrasi selama proses penelitian ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih untuk keluarga terutama ayahanda Adriventa dan Ibunda Dra. Sriwidari yang telah memberikan doa, motivasi dan dukungan baik berupa moril dan materil kepada penulis. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah ayah dan ibunda berikan. Kemudian penulis mengucapkan terimakasih kepada Reza Asfildiora, SE selaku abang karena tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan keluarga kepada penulis. Kemudian tidak lupa pula kepada sahabat Dicky Almoedir Pitra, Fitri Rahmadani, Rezalia Reffino, Ravika Andes, Alfiah Arafah, Fitriani Ibja, Fhannie Aprilia, Mohd.Redho, Yunila Fajrida, Fatimah, Yeyen Febriany, Vivi Handiana, serta rekan-rekan penelitian Finny, Ira, Dinda, Yuni, Suci, Kak Fitri, Gatra, Tia dan seluruh teman selama kuliah kelas F Biologi angkatan 2013. Terimakasih telah menjadi bagian dari sejarah perjuangan selama menuntut ilmu di FKIP UIR. Terimakasih telah menjadi keluarga dan terimakasih atas bimbingan dan motivasi yang telah diberikan

Penulis menyadari dengan segala kerendahan hati bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna. Masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna kesempurnaan dan

kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama bagi penulis sendiri.

Pekanbaru, Agustus 2017

Penulis



Dokumen ini adalah Arsip Miik :
Perpustakaan Universitas Islam Riau